

# Reclamschüler bauten „Stadt der Freundschaft“



„Stadt der Freundschaft“: Gymnasiasten der Klassenstufe 10 der Anton-Philipp-Reclam-Schule in der Tarostraße schufen auf Anregung von Novotel-Direktor Edgar Vonderweiden eine „Stadt der Freundschaft“ mit Bauwerken, die für Paris und Klein-Paris stehen.

„Auf diese Weise haben sich die Schüler im Unterricht und in der Freizeit eingehender als sonst mit der Kultur und Architektur Frankreichs befasst“, sagte Vonderweiden, Vizepräsident der Deutsch-Französischen Gesellschaft Leipzig.

Vielleicht wird es ja auf dem Hauptbahnhof ausgestellt. Darüber würden sich Ivan Spatow, Dolores Thriemer und Katharina Näser, die am Stadtmodell mitbauten, natürlich sehr freuen.

anne

Bauten mit an der Stadt: Ivan Spatow, Dolores Thriemer, Katharina Näher (v. l.). Foto: anne